
 

 

 

 

参加者は久々の２０名越え！ 

１月の例会は総会を兼ねていますので、最初は平成２９年の総会から始まります。 

代表山ちゃんから昨年の活動実績と本年の活動予定・目標等の発表があり、会計 TAKA さんから平成２８年決

算報告と平成２９年予算案の発表がありました。 

本年の白花の目玉事業として、長年懸案となっていた全麺協への加入登録をするということが挙げられます。 

今後、金銭的な負担や手続き等がありますが、今まで他の会の名義を借りてしか出られなかった段位認定試験

（三段位以上）も、この加入登録により「白花」の会員として参加が可能になります。 

手打ちそばぐるーぷ「白花」としての、初の三段位、 

四段位は誰になるんでしょうか？ 

 

さて、ここからは例会の様子をお伝えします。 

今月はおがＧの紹介者が３名、TAKA さんの紹介者が

２名、計５名の体験打ち希望者が来場されたので、先月

同様賑やかな例会となりました。 

 

若くてきれいな女性への指導が断然上手いと定評の

ある前代表である太郎さんに、是非この人だけは指導

をお願いしたいというおがＧの熱い要望で、忙しい最中時間を作って太郎さんに来ていただきました。 

近くで拝見していましたが、やはり太郎さんの巧みな

話術で始めてすぐに和やかな雰囲気となり、楽しくそば

打ちをされていたようです。 

 

ご夫婦で来られた 2 人には、おがＧが付きっ切りで指

導に当たり、TAKA さんが紹介者の女性２名には、Ｇ１０

さん、TAKAさんが指導に当たります。 
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やさしい指導の中にも、肝心なところはしっかり決めて、

お二人とも納得のそば打ちだったと思います。（なおこの

おふた方は、白花会員となることを決めたようです。お

めでとうございます。これからは段位認定試験に向けて、

しっかりとそば打ち道を歩んでください。） 

 

昼食は代表山ちゃんがチーフとなってつくった肉そばで

す。（ごめんなさい、写真はありません。） 

そうそう、今までは昼食にかける材料費は 3000 円でし

たが、今月から 4000円に値上げしました。 

今までは赤字分を自分で負担していた当番の方もい

らっしゃったと思いますが、これからはそんなことはなく

なると思います。 

 

毎年のことですが、１月総会＆例会を開催した日の

夜は新年会を行います。 

 

いつもはすすきの辺りでお店をチョイスして行います

が、本年は「蕎麦 a・la・carteつたや」で開催しました。 

会員の大半は現役で仕事をしている人達なので、１２

月は忙しくて忘年会を行うことができません。 

1 月ならおとそ気分も手伝って、気軽に集うことがで

きます。 

 

それに、なんといっても、「蕎麦 a・la・carteつたや」は、

白花の先輩のお店なので、会員全員が気を許し楽しく

飲んで話せますから、あっという間に時間が過ぎてしま

います。 

いつものことですが、その後は何人かが連れだって、

手稲にある TAKA さん御用達のお店に突入し、若い綺

麗なお姉さんの接待でマイクを片手にこれからの１年間 

を楽しく過ごせるような貴重な時間を過ごしましたとさ。   めでたし、めでたし。 


